



Wirtschaft

## „Aufzeigen, wo der Schuh drückt“

An alle Jugendlichen zwischen 14 und 19 Jahren richtet sich der **Themenwettbewerb Work&Me**. **Das AFI und Laborfonds** wollen von den Jugendlichen wissen: Welche Erwartungen haben sie an die Arbeitswelt, welche Wünsche, welche Ängste?

Der Themenwettbewerb „Work&Me“ ist heuer in die zweite und in eine verstärkte Runde gegangen. Mit dem Wettbewerb sollen Jugendliche angeregt werden, sich mit den Chancen und Risiken der Arbeitswelt und mit der sozialen Absicherung der Zukunft auseinander zu setzen. „Gerade kritische Beiträge sind uns willkommen, sie zeigen uns, wo der Schuh drückt“, so **Werner Pramstrahler, der Koordinator des Themenwettbewerbes**.

Zu den Initiatoren AFI und Laborfonds gesellten sich der Südtiroler Jugendring, die Trientner Einrichtung LaReS und die Familienämter der Provinz Trient. Entsprechend breit aufgestellt ist der Wettbewerb: für Jugendliche zwischen dem Brenner und Ala. „Interessant wird es für uns sein, die Beiträge der Jugendlichen zu vergleichen: Unterscheiden sich die Anliegen und Vorstellungen der Jugendlichen etwa nach Wohnregion?“, so Pramstrahler. Auf die Einsendungen winken attraktive Preise.

Die Unterlagen zum Themenwettbewerb stehen unter <http://afi-ipl.org/veroeffentlichungen/workandme/> als navigierbare HTML-Seite und als Heft zur Verfügung.

Die Broschüre enthält Anregungen für die Auseinandersetzungen mit der Arbeitswelt, unter anderem Auszüge aus der „Rede an die Arbeitswelt“ von Papst Franziskus.

Nähere Informationen erteilt Projektkoordinator Werner Pramstrahler: T. 0471 418844, [werner.pramstrahler@afi-ipl.org](mailto:werner.pramstrahler@afi-ipl.org).

<http://www.dererker.it/de/news/1891--aufzeigen-wo-der-schuh-drueckt.html>